

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Georg Heinrich Neubauer an Johann Daniel Herrnschmidt.

Neubauer, Georg Heinrich

Darmstadt, [18.10.]1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45348](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45348)

13. Dem H. Prof. Santoroc bittet die Prof. Freunde
in Marburg
sich, erwirbt aus Ostindien, alle 12 continuationes
zuzuführen, einzupaten, und dem H. Hagen, der Prof.
am reformirten gymnasio zu Halle ist, zuzuführen,
mit Bitte, solches gelegentlich ohne Kosten, nach
Marburg zu befördern, so Santoroc habe es also
bestimmt, daß es dem H. Prof. Hagen zur Be-
förderung, recommendirt werden möge. Die
aufführer darf nicht sein, et magis Santoroc
professor tres renomme a Marburg
Es wird dies negotium wol überausen.

14. Dem bürgerl. H. Gießhau bittet zu lesen, und
ihm das desiderium des ob-
in Gießen, wolle zu recommendiren. Dieser
solche im Jahre auch will, die abzulay beyen,
w.

15. Dem H. Prof. Freunde seyde dirsoy mooyen,
es werde die Universität und Ministerium
in Halle größern Nutzen davon haben, daß
er jetzt eine Zeitlang in academiis, antiq.
et ministeriis per Germaniam versire, als
wenn er jetzt bald heimkäme, u. im Jubileo
predigte. Was es so in der Stadt, die
er besuche, seyde, mag in einem kleinen
Exemplar aus begründeten Disputis des H. Fisetii
nachsehen werden. Es in davorstuck ist mehr
zu thun.

16. Dem bürgerl. H. Gießhau bittet durch einen
von Marburg, es müßte das porto bezahlt, u. d. Brief von
brennen, ist eine drey bairer, ein bürgerlich ist, aus
Posthaus zu schicken, wofür man 1/2 g. goldsch.
wagt 4 1/2 g. porto, und se. hütze wol auslayh. NB
auch dieser der ist, und Posthaus selber lesen.

